

comment faire changer le monde ?

"Tout est juste sur la Terre ! Seuls les humains ne peuvent pas le comprendre ! Nous, nous le comprenons car nous vous voyons vivre, et nous nous demandons toujours ceci : « si nous étions à la place des humains, serions-nous aussi courageux qu'eux ? » Nous savons cependant que c'est leur programme, qu'ils ont choisi tout ce qu'ils vivent en accord avec leurs guides qui les suivent en permanence.

Lorsque vous avez conscience que chacun est à sa place, que tout est juste, vous comprenez qu'il n'y a pas d'injustice. Si vous aviez conscience qu'il faut vous élever dans l'Amour et dans la Lumière, les expériences de vie seraient beaucoup moins lourdes, beaucoup moins difficiles à vivre.

Souvent, les humains se révoltent alors qu'ils ont tout choisi avant de venir sur ce monde. Bien évidemment, ils l'ont oublié et heureusement qu'ils l'ont oublié ! Ils viennent d'un monde de beauté, de pureté, d'Amour, de fraternité, un monde où il n'y a aucune souffrance, puis ils décident, pour apprendre encore davantage ou pour accomplir une mission, de s'incarner sur ce monde.

Un être humain peut volontairement choisir de venir sur ce monde pour accomplir une mission ; en ce moment c'est le cas de beaucoup d'êtres qui sont venus sur ce monde pour accomplir une mission d'éveil. A ce niveau-là vous avez tous votre rôle à jouer.

A partir du moment où vous avez compris certaines lois humaines et pourquoi il y a de la souffrance, de la violence, que pouvez-vous faire ? Vous transformer vous-mêmes car c'est l'exemple qui compte ! Ce n'est pas vouloir transformer les autres car vous ne les transformerez pas ! Si vous vous transformez de l'intérieur, si vous rayonnez l'Amour et la Lumière, les êtres qui sont autour de vous s'interrogeront et vous interrogeront, et vous pourrez petit à petit les aider à comprendre.

Le rayonnement a une grande puissance, car il va vers les êtres. Une personne qui dont le rayonnement est grand peut changer les vibrations de beaucoup d'êtres autour d'elles. C'est comme si cette personne sonnait le réveil de leur conscience humaine, le réveil de ce qu'ils sont !

Chacun de vous a donc une grande mission : sans forcer, sans rien imposer, en essayant d'être le mieux en vous-même, en essayant de vous aimer, vous pouvez changer le monde !

Le monde ne changera pas grâce aux lois instaurées par les hommes, car elles sont souvent injustes. Elles sont injustes car créées par des hommes de pouvoir ! Les lois spirituelles sont louables, elles ne changent pas !

Comment faire changer votre monde ? En créant l'éveil ! Plus il y aura d'êtres qui s'éveilleront au travers de ce que vous êtes et de ce que vous faites, au travers de toutes les petites graines que vous semez partout, plus vite votre monde changera !

A l'époque actuelle, vous avez une aide considérable ! Cette aide vous vient de l'univers, elle vous vient des veilleurs qui sont tout autour de votre planète et qui, en permanence, offrent leur Amour Lumière aux êtres humains. De plus, ils ont pour mission de transcender toutes les énergies difficiles de peur, de souffrance et de violence que génère la pensée humaine.

Vous avez aussi notre aide, celle de vos frères de Lumière ; vous avez l'aide de vos frères galactiques qui n'ont jamais été aussi présents qu'ils le sont actuellement. Donc l'aide qui vous est offerte est considérable !

En échange, nous vous demandons simplement d'essayer de comprendre qui vous êtes, d'être meilleurs, de ne pas juger, de ne rien imposer, d'avoir de la compassion, de la compréhension, d'aller vers vos frères, de les aider autant que vous le pouvez et de leur offrir ce qu'il y a de plus sacré en vous : votre Amour.

Vous ne pourrez offrir de quelque chose de beau, de sincère et de puissant que si vous avez compris qui vous êtes. Il ne faut pas que vous soyez dans l'illusion de l'Amour ni dans l'illusion de la spiritualité. Si vous êtes dans l'illusion, votre âme vous fera vivre des expériences difficiles

pour vous faire comprendre que vous faites fausse route, car malgré votre choix d'incarnation votre âme peut aussi vous aider car votre âme... c'est vous ! Il n'y a pas de différence entre votre partie divine, votre âme et votre partie humaine ! C'est un tout, mais souvent les êtres humains le séparent car il n'y ont pas accès, mais petit à petit ils comprendront, ils y auront accès et le monde changera.

Maintenant, vous êtes à la croisée des chemins. Votre humanité, avec toute l'aide que nous lui offrons, avec les énergies considérables qui viennent de l'Univers et de votre système solaire et aussi de votre Père le Soleil, va réellement s'élever.

Cependant tous ceux qui ne seront pas capables d'élever leur fréquence vibratoire ne pourront pas continuer à vivre sur ce monde, car le destin de la planète Terre est de devenir réellement un joyau d'Amour et de Lumière sur lequel les êtres seront réellement dans la fraternité, dans la beauté et dans la création.

Tout ce que vos coeurs désirent se réalisera sur ce monde, mais avant que cela ne soit, et cela pourra être rapide, il y aura beaucoup de départs. Nous ne désirons pas vous en parler plus car cela n'a aucune utilité sur votre chemin, et comme nous le répétons, nous ne voulons plus donner de l'énergie à tout ce qui est inférieur. Bien au contraire, nous voulons nourrir ce qui est supérieur.

Qu'il en soit de même pour vous ! Nourrissez totalement votre partie de Lumière, faites descendre la Lumière dans votre partie humaine, nourrissez vous en permanence de cet Amour et de cette Lumière, mais ayez aussi conscience de quelque chose de très important : dans ce que vous êtes en tant qu'humain il y a encore deux énergies, dont la partie d'ombre que vous n'avez pas encore totalement transcendée.

A partir du moment où vous reconnaisserez cette partie d'ombre qui existe chez tous les humains, vous pouvez la transcender, vous pouvez l'éclairer, et petit à petit elle sera de plus en plus inexistante, votre fréquence vibratoire s'élèvera à un tel niveau que dans votre vie vous ne serez plus soumis aux dysharmonies, aux souffrances et aux moments inférieurs".

